
Verbale della riunione della commissione paritetica docenti-studenti 
Riunione telematica attraverso la piattaforma Zoom 

15 Giugno 2022 
 
Docenti:  
Marco Anisetti (G) – F1A Laurea Triennale in Sicurezza dei Sistemi e delle Reti Informatiche (online) 
Nicola Basilico (P) – F1X Laurea Triennale Informatica 
Sara Foresti (P) – F94 Laurea Magistrale in Informatica 
Raffaella Lanzarotti (P) –  F9X Laurea Triennale in Informatica per la Comunicazione Digitale 
Luca Andrea Ludovico (P) – F3X Laurea Triennale in Informatica Musicale 
Pierangela Samarati (P) – F2Y Laurea Magistrale in Sicurezza Informatica 
Fabio Scotti (P) –  F68 Laurea Triennale in Sicurezza dei Sistemi e delle Reti Informatiche 
Sabrina Gaito (P) – auditore in qualità di referente AQ 
 
Studenti: 
Marco Abraham Bonissi (P) – F2Y Laurea Magistrale in Sicurezza Informatica 
Alessia Caputo (G) – F94 Laurea Magistrale in Informatica 
Francesco Greca (P) – F9X Laurea Triennale in Informatica per la Comunicazione Digitale  
Lorenzo Mazzi (P) – F1X Laurea Triennale Informatica 
Andrea Negri (P) – F1A Laurea Triennale in Sicurezza dei Sistemi e delle Reti Informatiche (online) 
Edoardo Paradiso (P) –  F68 Laurea Triennale in Sicurezza dei Sistemi e delle Reti Informatiche 
Pietro Zola (G) – F3X Laurea Triennale in Informatica Musicale 
 
 
Inizio della riunione ore 11:00 
 
La Commissione approva all’unanimità il verbale della seduta del 20 Aprile 2022. 
 
La prof.ssa Foresti comunica che gli studenti dovrebbero aver ricevuto di recente l’invito da parte dell’Ateneo alla compilazione di 
un questionario nell’ambito della valutazione delle “Good Practice” di Ateneo. La prof.ssa Foresti invita i rappresentanti degli 
studenti a sensibilizzare i loro colleghi nella compilazione del questionario. 
 
La prof.ssa Foresti comunica che le sovrapposizioni fra appelli d’esame segnalate a valle della scorsa riunione sono state riportate 
alla segreteria didattica che, considerando i vincoli della disponibilità delle aule, si è impegnata per risolverle. Non è stato possibile 
risolvere una delle sovrapposizioni segnalate a causa dell’indisponibilitò degli spazi. Tuttavia, gli esami che si svolgeranno nella 
stessa data sono stati fissati in orari diversi per consentire la partecipazione ad entrambi gli esami da parte degli studenti interessati.  
 
La prof.ssa Foresti da’ la parola agli studenti. 
 
Il rappresentante della Laurea Triennale in Informatica (Lorenzo Mazzi) conferma che le sovrapposizioni segnalate hanno avuto 
soluzione e non ha ricevuto altre segnalazioni. 
 
Il rappresentante della Laurea Triennale in Sicurezza dei Sistemi e delle Reti Informatiche (Edoardo Paradiso) segnala che una delle 
sovrapposizioni segnalate non è stata ancora risolta. La Commissione invita il rappresentante a monitorare la situazione nelle 
prossime settimane in quanto la segreteria sta ancora lavorando per la risoluzione dei conflitti. Il rappresentante segnala inoltre 
che, per un insegnamento, gli studenti percepiscono un carico di lavoro sovradimensionato rispetto al numero di crediti previsti 
per l’insegnamento. Il rappresentante della Laurea Triennale in Sicurezza dei Sistemi e delle Reti Informatiche – online (Andrea 
Negri) conferma che anche l’edizione online dell’insegnamento presenta un carico di lavoro che gli studenti percepiscono come 
elevato. La prof.ssa Foresti precisa che l’insegnamento è stato/sarà oggetto di cambiamenti: durante il corrente anno accademico 
sono state introdotte attività di laboratorio e il prossimo anno è previsto un cambio di docenza. La Commissione inoltrerà la 
segnalazione al Presidente del Collegio Didattico.   
 
Il rappresentante della Laurea Triennale in Sicurezza dei Sistemi e delle Reti Informatiche – online (Andrea Negri) riporta una 
lamentela legata alla mora in caso di ritardo nel pagamento della rata di iscrizione, in quanto scatta per intero il giorno successivo 
alla scadenza senza meccanismi di proporzionalità.  La Commissione riporterà la segnalazione al Presidente del Collegio Didattico.  
Il rappresentante segnala che i calendari degli appelli d’esame dedicati al CdL sono stati di recente pubblicati con meno preavviso 
rispetto a quanto avveniva in passato, creando qualche disagio agli studenti che necessitano di programmare per tempo il viaggio 



a Milano. Il ritardo sembra essere dovuto ad alcune complicazioni nel ripristino del calendario esami in presenza. Con il ritorno ora 
in presenza per tutti gli appelli le modalità di pubblicazione del calendario delle prove dovrebbero ritornare ad essere quello 
consueto prima dell’emergenza sanitaria. La Commissione riportera` la segnalazione e la raccomandazione alla segreteria didattica.  
Il rappresentante segnala inoltre che, per alcuni appelli d’esame, le informazioni legate all’ora e al luogo di svolgimento non sono 
disponibili a pochi giorni dall’esame. La Commissione evidenzia come la gestione degli spazi sia complicata e la disponibilità di aule 
capienti a sufficienza per ospitare le prove è in alcuni casi di difficile organizzazione, con conseguenti ritardi nella pubblicazione 
delle informazioni relative all’aula e all’orario della prova. La Commissione invita gli studenti a contattare il docente o la segreteria 
didattica in caso queste informazioni non siano disponibili a ridosso dell’esame. 
Il rappresentante riporta che, per alcune domande relative al questionario della valutazione della didattica, gli studenti avrebbero 
piacere a rispondere dopo il sostenimento dell’esame. La Commissione ricorda che le domande che compongono il questionario e 
le modalità di somministrazione dello stesso sono definite a livello ministeriale. La Commissione invita gli studenti a segnalare 
tramite il rappresentante in Commissione eventuali problemi riscontrati in sede d’esame.  
 
Il rappresentante della Laurea in Informatica per la Comunicazione Digitale (Francesco Greca) riporta che, a seguito della 
segnalazione in merito all’uso della lavagna durante le lezioni erogate in modalità mista, non sono stati riscontrati cambiamenti 
apprezzabili. La Commissione comunica che il Presidente del Collegio Didattico ha invitato tutti i docenti ad utilizzare mezzi che 
permettessero una buona fruizione anche agli studenti collegati da remoto. La Commissione ricorda che le lezioni sono previste 
essere in modalità mista solo fino a fine luglio.  
 
Il rappresentante della Laurea Magistrale in Sicurezza Informatica (Marco Bonissi) non ha ricevuto segnalazioni. 
 
Fine della riunione ore 11:30 


